運営通信



NO.4 令和7年3月吉日 さいたま市立大門小学校 PTA運営委員会

一年を振り返って

いよいよ今年度も残すところあとわずかとなりました。この一年間、運営委員としてPTA活動に携わり学校や子どもたちの様子を見ることができました。今年度は、行事等はコロナ禍前と同等に開催されるなど、子どもたち規制されることなく学校生活を送ることができ、嬉しい限りです。

また、「ふれあい大門まつり」も、学校や委員会、保護者の皆様のご協力において大々的に開催することができ、子どもたちの笑顔がたくさん見られたと思います。

来年度は、デジタル化への新たな取り組みや委員会制度の廃止など、いろいろな面で変革の年になりそうです。今後も、より活動しやすく、安心して参加してもらえる PTA をめざして工夫をしていきたいと思います。

先生方をはじめ、保護者の皆様には、お忙しい中、学校行事や地域の活動など、子どもたちのためにご協力いただき心から感謝申し上げます。

来年度も引き続き、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。

* PTA会費購入品のご報告。

昨年10月に行われた運動会の記念品(油性名前ペン、赤青鉛筆は 111,000 円、ガリガリくんぶどう味は90,628円)合計201,628円を支払いました。また、チャレンジ強歩でのバス代を教育振興費と育成会と3分割して、PTA会費からは50,600円支払いましたのでご報告させていただきます。

令和7年度PTA役職候補者について

現在、令和6年度役員候補者7名、令和7年度役員候補者2名が確定していますが、定員には達していません。。

そのため、4月に令和7年度に入学する新一年生からも募集する 予定です。



役員候補者が確定しましたら、また、お知らせさせて頂きます。

令和7年度も役員一同、がんばっていきます。よろしくお願いします。